

Cardiospermum

Pois de cœur



« Le Cardiospermum est notre phytocortisone, il est l'antiallergique par excellence »

La plante

Le Cardiospermum provient des régions tropicales et subtropicales d'Afrique et d'Amérique, mais il est également originaire d'Inde et de Malacca. Il est maintenant également cultivé en Europe comme plante ornementale. Grâce aux recherches du Dr Willmar Schwabe, le Cardiospermum est entré dans les trésors de l'homéopathie où la plante a depuis été utilisée pour traiter les inflammations et les réactions allergiques.

Organes et points faibles

- Système immunitaire
- Peau
- Muqueuses
- Appareil moteur

Propriétés et troubles

- Réactions immunitaires excessives (rhume des foins, inflammations cutanées allergiques, allergies)
- Processus articulaires inflammatoires

Sensations et ressenti

Pleurnichard, démotivé, inerte, dépressif, apathique, sensible aux critiques des personnes proches.

Pensée et action

Troubles de la mémoire, agressivité refoulée, tension entre forte agressivité et grande sensibilité, croit que ses proches et ses amis veulent lui nuire, se braque sans réfléchir.

Objectif de transformation

- Considérer la vie comme une amie et non comme une ennemie.
- Apprendre à résoudre les conflits d'un commun accord avec ses proches.
- Utiliser ses impulsions agressives de manière ciblée et utile pour se protéger.

Notes personnelles
